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Zusammenfassung

        
Die Wirkung von Serotonin-Antagonisten auf das sexuelle Verhalten wurde bei 11 impotenten Patienten in einer offenenen Studie untersucht. Parachlormethylamphetamin (PCMA), Methysergid und Parachlorphenylalanin (PCPA), wurden in Kombination mit dem synthetischen Androgen Mesterolon verabreicht. Zum Vergleich wurde die Wirkung von Plazebo und die alleinige Gabe von Mesterolon herangezogen. Es zeigte sich folgende Wirkung:


        
	
            
Unter PCMA bemerkten von 8 Patienten fünf verbesserte Erektionsfähigkeit, davon 2 Patienten eine völlige Normalisierung. Bei zwei Patienten kam es zu einer Steigerung des sexuellen Verlangens.


          

	
            
Unter Methysergid zeigten zwei von acht Personen eine therapeutische Wirkung. Erhöhtes sexuelles Verlangen wurde zweimal beobachtet.


          

	
            
PCPA konnte wegen starker Nebenwirkungen nur fünf Patienten verabreicht werden, von denen drei eine verstärkte Erektionsfähigkeit angaben. Das sexuelle Verlangen wurde bei einem Patienten gesteigert.


          



        
Die positiven Ergebnisse bei einigen sexuell impotenten Patienten lassen den Schluß zu, daß Serotonin-Antagonisten eine Erweiterung der Therapiemöglichkeit bei Potenzstörungen sein können.


      
        
Summary

        
The effect of serotonin-antagonists on sexual behaviour of 11 patients was examined in a pilot-study. Parachloromethylamphetamine (PCMA), methysergide and parachlorophenylalanine (PCPA) were given in combination with the synthetic androgen mesterolon. The effect of the serotonin-antagonists was compared with placebo and mesterolon alone. Following results were obtained:


        
	
            
5 of 8 patients observed an increase in degree of penile erection with PCMA. Two of them said that there erectability was completely normal under medication. An increase in libido was observed in two other patients.


          

	
            
With methysergide 2 of 8 patients showed a therapeutic response. An increase in libido was observed again in two patients.


          

	
            
PCPA was given only to 5 patients, because it had strong side effects. 3 of these 5 patients had an increase in penile erection and one patient an increase in libido.


          



        
These preliminary findings clearly indicate that further studies with antiserotonergic substances in the treatment of sexual impotence are warranted.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        


      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 54.80.103.224
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  